

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0813/2023

**Chalco, Estado de México, 11 de agosto de 2023**

**EFFECTIVOS DE LA POLICÍA ESTATAL DETIENEN A DOS PERSONAS  
PROBABLES IMPLICADAS EN DELITOS CONTRA LA SALUD LA MODALIDAD  
DE NARCOMENUDEO**

- *Se aseguraron aproximadamente 120 dosis que en su interior contenían posible cocaína, así como una motoneta.*
- *La acción, es resultado de despliegues operativos estratégicos en zonas de alto índice delictivo.*

Resultado de despliegues operativos estratégicos, implementados por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables implicados en delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo.

Los hechos sucedieron cuando policías de la SS realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia como parte del Operativo Argos, cuya finalidad es inhibir y disuadir el robo en todas sus modalidades y al circular sobre la vialidad Toltecas, esquina con calle Xochiquétzal, en la colonia Culturas de México, observaron a dos sujetos que actuaron de forma evasiva.

Con la finalidad de descartar cualquier irregularidad, los uniformados les marcaron el alto para efectuar una revisión; tras llevar a cabo la inspección, encontraron en la bolsa delantera del pantalón de uno de los individuos 119 envoltorios

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

manufacturados con globos de diferentes colores que en su interior contenían una sustancia sólida y blanquecina con las características propias de la cocaína en piedra, así como dinero en efectivo; en tanto, el otro sujeto portaba una dosis.

Luego de informar que el poseer y transportar sustancias prohibidas es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Javier “N” de 37 años quien conducía una motoneta Italika, color rojo con negro y a Federico “N” de 24 años.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, fueron remitidos junto con los indicios asegurados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Chalco, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.